

EMOTIVO ACTO EN LA LOCALIDAD DE RAPEL

Monte Patria homenaja a su hijo ilustre por Glorias Navales: Wenceslao Vargas Rojas

El fallecido vicealmirante nació en la tierra de los valles generosos y fue parte del histórico combate naval de Iquique, razón por la cual, la escuela rural que lleva su nombre le rindió un solemne homenaje. Tras el tradicional desfile y reconocimiento a dirigentes sociales de la zona, el alcalde Cristian Herrera Peña prometió un busto de este héroe nacional, el que será colocado a un lado de la figura de Arturo Prat que ya existe en el lugar.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Monte Patria

Durante mayo se conmemora el mes del mar en Chile, desarrollando diferentes actos a lo largo y ancho del territorio. En el caso de la comuna de Monte Patria, se cuenta con un segundo motivo para celebrar, y es que uno de sus hijos ilustres tuvo un importante rol en el combate naval de Iquique en 1879.

Se trata del vicealmirante Wenceslao Vargas Rojas, nacido en los valles generosos, quien además fue el último sobreviviente de la tripulación de la Esmeralda en dicho combate, falleciendo en 1958.

En este contexto, su figura fue enaltecida en el acto comunal realizado en la localidad de Rapel, el que fue organizado por la escuela rural que lleva su nombre.

En el desfile participaron destacamentos de Carabineros, la Armada y la Banda Instrumental del Ejército de Chile, así como también se presentaron organizaciones sociales, juntas de



El alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera Peña, comprometió un busto de Wenceslao Vargas Rojas a un lado del de Arturo Prat.

EL OVALLINO

vecinos, comunidades educativas, clubes deportivos y funcionarios municipales.

La jornada también incluyó una misa orientada a reforzar los valores patrios, la fe y la memoria colectiva; y asimismo se culminó con un cuadrangular de fútbol en la cancha de Rapel, en donde Unión Católica de Cerrillos se pudo quedar con la "Copa Wenceslao Vargas Rojas".

En este contexto el alcalde Monte Patria, Cristian Herrera Peña, destacó la importancia de recordar la figura del hijo ilustre, "por segundo año consecutivo estamos iniciando nuestra fiesta de las glorias navales con un homenaje a quien fue parte de la gesta heroica de Iquique, como es Wenceslao Vargas. Además, el 15 de mayo se conmemoran 67 años de su fallecimiento, y creo que muchas veces en nuestra sociedad, en donde nos enfrascamos en discusiones, tenemos que buscar nuestros puntos en común, como nuestros héroes que nos unen, Wenceslao Vargas es una persona que une el río Rapel, conmemoramos este inicio de glorias navales con un homenaje hacia él, y una misa anteriormente", apuntó

En esa línea, el jefe comunal mon-

tepatrino se comprometió a instalar un busto de Wenceslao Vargas Rojas, a un lado del de Arturo Prat que ya se encuentra en el lugar.

AGRADECIMIENTO DE LA COMUNIDAD

Cabe destacar que en el homenaje contó con familiares de Wenceslao Vargas Rojas, como su hija Rosa Vargas Portilla, quien manifestó su emoción, "quedamos cuatro hermanos nada más, tres hombres y yo soy la única mujer que queda del matrimonio de 18 hijos. Estoy terriblemente emocionada y orgullosa de mi padre, y también de este pueblo, que desde mucho antes que se hiciera esta fiesta, en el colegio siempre se recordó a mi padre, así que estoy tremendamente agradecida de toda la gente, las autoridades de Monte Patria y de Rapel", indicó.

Asimismo, durante el acto hubo espacio para homenajear a dirigentes de la zona, una de ellas fue Leticia Díaz Ponce de la Junta de Vecinos Sol de las Praderas, "el acto estuvo muy bonito, hace falta y seguir haciendo cosas así, quizás por el río, estoy feliz de haber recibido un reconocimiento,

nunca lo pensé. No me lo imaginaba, cuesta mucho juntar a la gente para que pueda participar con las juntas de vecinos, es una tarea ardua", señaló la dirigente vecinal.

"POR SEGUNDO AÑO
CONSECUTIVO ESTAMOS
INICIANDO NUESTRA FIESTA
DE LAS GLORIAS NAVALES
CON UN HOMENAJE A
QUIEN FUE PARTE DE
LA GESTA HEROICA
DE IQUIQUE, COMO ES
WENCESLAO VARGAS.
ADEMÁS, EL 15 DE MAYO SE
CONMEMORAN 67 AÑOS DE
SU FALLECIMIENTO"

CRISTIAN HERRERA PEÑA
ALCALDE DE MONTE PATRIA